

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) dan diajukan pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah karya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiatisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 13 Oktober 2016

NOVIYATI

NIM : 122111357

ABSTRAK

Nama: **Noviyati**, NIM: 122111357, Judul Skripsi: ***Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (Studi di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang).***

Strategi Pembelajaran Inkuiri merupakan salah satu model atau metode yang digunakan pendidik (guru) dalam meningkatkan keaktifan belajar. Karena inkuiri artinya proses pembelajaran didasarkan pada pencarian dan penemuan melalui proses berfikir secara sistematis.

Menurut Kunandar dalam Aris Shoimin pembelajaran inkuiri adalah kegiatan pembelajaran di mana siswa didorong untuk belajar melalui keterlibatan aktif mereka sendiri dengan konsep-konsep dan prinsip-prinsip, dan guru mendorong siswa untuk memiliki pengalaman dan melakukan percobaan yang memungkinkan siswa menemukan prinsip-prinsip untuk diri mereka sendiri.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Keaktifan Belajar di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang, 2) Apakah terdapat pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri terhadap Keaktifan Belajar Siswa di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang.

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut :1) Untuk mengetahui Keaktifan Belajar di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang, 2) Untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri terhadap Keaktifan Belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang. Adapun Manfaat dari penelitian ini adalah : 1) Menambah Wawasan dalam Meningkatkan Sumber Daya Manusia, 2) Meningkatkan Kreativitas Guru, 3) Meningkatkan Keaktifan Belajar Siswa.

Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode penelitian pre eksperimen jenis *one short case study*, yaitu dengan desain terdapat suatu kelompok diberi treatment/perlakuan, dan selanjutnya diobservasi hasilnya. Dengan jumlah sampel 40 orang siswa (responden) yang ditentukan dengan teknik *random sampling*, dan dengan teknik pengumpulan data: Wawancara, Angket, dan Studi Pustaka.

Hasil penelitian didapatkan dari hasil analisis korelasi dengan menunjukkan indeks koefisien $r_{xy} = 0,73$ berada antara (0,60- 0, 80). Hasil ini berarti antara variabel X terhadap Variabel Y ialah 53,29 %. Sedangkan, sisanya 49,71% dipengaruhi oleh faktor lain.

Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang.

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor : Nota Dinas Kepada Yth
Lampiran : Skripsi Bapak Dekan Fak. Tarbiyah dan
Perihal : **Usulan Ujian Skripsi** Keguruan IAIN SMH Banten
a.n. Noviyati di
NIM : 122111357 Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudari Noviyati NIM 122111357, yang berjudul : ***Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (Studi di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang)***, telah memenuhi syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Pembimbing I

Serang, 13 Oktober 2016

Pembimbing II

Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph.D
NIP: 19681117 199103 2 001

Dra. Anis Zohriah, M.M,
NIP : 19650718 199203 2 001

**PENGARUH STRATEGI PEMBELAJARAN INKUIRI
TERHADAP KEAKTIFAN BELAJAR SISWA PADA
MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**

(Studi di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang)

Oleh :

NOVIYATI

NIM : 122111357

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph. D

NIP: 19681117 199103 2 001

Dra. Anis Zohriah, M.M

NIP: 19650718 199203 2 001

Mengetahui

Dekan

Ketua Jurusan

Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Pendidikan Agama Islam

Dr. H. Subhan, M.Ed

NIP: 19680910 200003 1 001

Drs. H. Hafid Rustiawan, M. Ag

NIP: 19610325 199303 1 002

PENGESAHAN

Skripsi a.n. Noviyati, NIM. 122111357 yang berjudul: *Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Keaktifan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam* (Studi di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang), telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 27 Oktober 2016, skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 27 Oktober 2016

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. Apud, M.Pd

NIP: 19710117 200312 1 002

Penguji I

Eulis Rahmawati, M.Pd

NIP: 19790713 200312 2 002

Penguji II

Anggota

Dr. Hidayatullah, M.Pd

NIP: 19740918 200003 1 001

Pembimbing I

Dr. Wasehudin, M.Si

NIP: 19701217 200801 1 008

Pembimbing II

Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph. D

NIP: 19681117 199103 2 001

Dra. Anis Zohriah, M.M

NIP: 19650718 199203 2 001

PERSEMBAHAN

Skripsi ini Kupersembahkan Teruntuk :

Ayahanda dan Ibunda tercinta Jahidi, S.Pd.I dan Hasroyati. Atas Segala do'a, cinta, kasih sayang serta dukungannya baik dukungan moril maupun materil yang tak henti mereka berikan. Ketiga adikku. Firdaus, Tria Aulia Maulidah, dan Azkia Salsabilah yang turut serta memotivasi dalam setiap langkahku.

Semoga keikhlasan orang-orang tercintaku Allah senantiasa membalasnya. Amiin.....

MOTTO

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِّمَن كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ

الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا (الاحزاب: ٢١)

Artinya : “*Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri tauladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang-orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat dan dia banyak menyebut Allah*”.

(Q.S. Al-Ahzab:21).

RIWAYAT HIDUP

Penulis, Noviyati lahir di Serang, pada tanggal 09 November 1993. Anak ke-1 (satu) dari 4 (empat) bersaudara dari pasangan Bapak Jahidi, S.Pd.I dan Ibu Hasroyati. Bertempat tinggal di Kp. Sumuranja Bakrie RT. 016/RW. 007 Desa Sumuranja Kecamatan Puloampel Kabupaten Serang-Banten.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut: TK Assalamah Pengoreng lulus pada tahun 2000, SDN Sumuranja I lulus pada tahun 2006, MTs Negeri Bojonegara (Sekarang menjadi MTs N 5 Serang) lulus pada tahun 2009, SMA Al-Ishlah Cilegon lulus pada tahun 2012, dan pada tahun 2012 masuk Perguruan Tinggi IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada Fakultas Tarbiyah dan Adab yang sekarang telah beralih status menjadi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam.

Selama masa perkuliahan penulis mengikuti kegiatan ekstra yang ada di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, kegiatan ekstra penulis menjadi anggota KOPMA (Koperasi Mahasiswa) pada tahun 2012/2013.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrahiim

Segala puji bagi Allah SWT. Yang telah memberikan taufik, hidayah dan inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat di selesaikan tepat pada waktunya. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi Muhammad SAW. Keluarga, para sahabat serta para pengikutnya yang setia hingga akhir zaman.

Penulis menyadari bahwa selama proses penyusunan skripsi dengan judul ***Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuiri Terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (Studi di SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang)*** ini tidak luput dari kekurangan, mengingat keterbatasan penulis sebagai manusia. Namun, berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA. Sebagai Rektor Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Subhan, M.Ed. Sebagai Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
3. Bapak Drs. H. Hafid Rustiawan, M.Ag. sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN

Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan persetujuan kepada penulis.

4. Ibu Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph.D, dan Ibu Dra. Anis Zohriah, M.M. Sebagai Pembimbing I dan Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dengan sabar kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen serta Civitas akademik IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Bapak Mumung Makmur, S.Pd., M.M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMAN 1 Puloampel Kabupaten Serang yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.
7. Ibu Dra. Musah Sebagai Guru Pendidikan Agama Islam kelas XI yang telah membimbing saya melakukan penelitian dikelasnya.
8. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan semangat dan dukungannya, terutama kelas PAI-B Angkatan 2012.

Penulis sadar bahwa dalam penyusunan skripsi ini jauh dari kata sempurna, hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan penulis. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Atas segala bantuan yang telah di berikan, penulis berharap semoga Allah SWT. Membalasnya dengan pahala berlimpah. amin.

Serang, 13 Oktober 2016

NOVIYATI
NIM : 122111357